

La fábrica de Ercros en Monzón fomenta las vocaciones científicas entre los alumnos del colegio Santo Domingo Savio



Responsables del departamento de I+D de la fábrica de Ercros en Monzón han dictado una conferencia sobre las características y propiedades de los polímeros plásticos, especialmente de los bioplásticos, a los alumnos de bachillerato científico y tecnológico del Colegio Santo Domingo Savio de dicha localidad.

La formación en el aula se complementará con una visita a las instalaciones de la fábrica en la cual los alumnos podrán conocer el funcionamiento de la planta de compuestos y realizar prácticas en el laboratorio de I+D.

Belén Pascual, jefa del departamento de I+D, y Pilar Salsé, técnica de equipo, ambas de la fábrica de Monzón animaron al alumnado a interesarse por la ciencia.



Rafael Mancho, responsable de la fábrica, y Belén Pascual han entregado a Antonio Campo, director del colegio, y a Anabel Novellón, responsable pedagógica, un equipo para determinar la propiedad de dureza de los materiales i una manta ignífuga que mejora la seguridad del laboratorio.

Monzón, 13 de febrero de 2023